



ふるさと黒木

八女市立黒木小学校

文責 校長

令和7年6月6日

【重点目標】「自分の考えを伝え合う子どもの育成」

【6年生が「だご汁忌」に参加しました



黒木町にゆかりのある日本の大作曲家 團伊久磨先生を偲ぶ「だご汁忌」が今年も藤棚の下で行われました。團先生と親交が深かった黒木町文化連盟元会長 吉村誠さんの発起で團先生の命日である5月17日に毎年「だご汁忌」を行ってありますが、今年は17日が土曜日のため、1日早い5月16日に行われ、本校から6年生が代表で参加し、團先生作曲の「だご汁の歌」と「花の街」の2曲を披露し、美しい歌声を会場いっぱい響かせました。また、式の後には、先生の好物であった歌詞にあるような具がたくさん入ったおいしいだご汁をいただきました。

團先生の思いとともにつくられた歌が、今後も歌い継がれていくことと思います。

【だご汁の歌】

作詞 今村圀彦 作曲 團伊玖磨

- いりこ じゃがいも 夏豆 かぼちゃ
鼻をくすぐる味噌の香は
幼い頃の夢の味 幼い頃の夢の味
- くどで まきくべ 火吹竹吹いて
作ってくれた だご汁は
今はなつかし母の味 今はなつかし母の味



くろぎっ子スポーツ大会ご声援ありがとうございました

5月24日(土)に予定していたスポーツ大会は雨のため、25日の午後からの開催となりましたが、ご家族、地域の皆様、おいていただき、温かなご声援ありがとうございました。また、今年度もPTA役員さんをはじめ、たくさんの保護者の方、卒業生にテント等の片付けを手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

全力でがんばる、みんなで協力し仲間を応援する…スローガンにふさわしい「全力でがんばり、みんなで協力し、楽しもう!」思い出に残るくろぎっ子スポーツ大会でした。

「ふるさと黒木」で育つ素晴らしい子どもたちを、保護者の皆様・地域の皆様とともに育てていきたいと考えておりますので、今後も引き続き、ご支援ご協力をお願いいたします。

